



子供たちの成長を実感した運動会

校長 羽田野庸史

5月26日(土)に行われた運動会には、港区教育委員会、町会の皆様をはじめ、たくさんのご来賓、保護者、地域の皆様にご来校いただき、ありがとうございました。おかげさまで、児童を含め、1963名の参加があり、実り多い運動会になりました。これもPTAの方に運営面でご尽力いただくとともに、保護者の方に学年リボンを付けていただき、お互いに譲り合って参観いただくなどのご協力があったことと感謝しております。また、今年度は、多くの保護者の方に片付けにもご協力いただきました。本当にありがとうございました。

子供たちは、短い期間でしたが、運動会に向かって頑張って練習を重ねました。運動会当日、私は開会式で子供たちに正々堂々とフェアプレイで戦うこと、そして勝ち負けを素直に認め、創立105周年記念にふさわしい運動会にするように話しました。子供たちは、「ファイト！仲間とともに最後まで Let's Do Our Best.」のスローガンの下、最後まであきらめずに自らのもてる力を出し切りました。

ファミリー競技の玉入れで自分では玉を投げずにひたすら下級生に玉を渡して下級生に投げさせていた6年生、1年生の団体競技の入場曲に合わせて自然に全校児童から沸き上がった英語での「ドレミの歌」、短距離走で転んでもあきらめずに最後まで必死に追いかけた選手、東町小の伝統を確実に引き継ぎ、下級生にその伝統を示した東町ソーラン、下級生からあこがれをもって見られた組み体操、閉会式で疲れているにも関わらずしっかりと声を出して歌った校歌、同じく閉会式でPTA会長から今年は創立105周年の記念に参加賞として一人一人にノートが配られることを聞いて素直に喜ぶ子供たち、それらの姿に私は誇らしささえ感じました。そして、閉会式での一つ一つのプログラムに会場から起こる拍手に子供たちを包む温かさを感じました。

目的意識をもって学校行事に取り組むことが、子供たちの成長を促し、子供たちの心も豊かにしていることを実感できた運動会でした。次の全校レベルでの大きな学校行事は、11月、12月に行われる音楽会になります。そこで、東町小の子供たちのよさが光り輝く音楽会になるようにしたいと思います。

さて、6月は、大きな学校行事がなく、比較的じっくりと学習に取り組むことができる時期です。この時期を利用して学校行事で力を発揮できるように基礎・基本の力をしっかりと育てていきたいと思っています。

6月 行事予定

日	曜	行事等	放課後遊び
1	金	体力測定始 安全指導 安全教室(1年)	3-6
2	土	ファミリー遊び 日本文化の時間 下水道キャラバン(4年)	なし
3	日		
4	月	水泳事前検診(該当者のみ) 委員会活動	5-6
5	火	航空写真	3-6
6	水	4時間授業 水道キャラバン(4年)	なし
7	木	よい歯の集会 航空写真予備日 個人面談①	なし
8	金	個人面談② 体力測定	なし
9	土		
10	日		
11	月	クラブ活動 個人面談③	なし
12	火	地域清掃(3・4年) 遠足(1年) 個人面談④	なし
13	水	個人面談⑤ 尿検査三次	なし
14	木	歯科検診(3・4年) 脊柱側弯検査(5年) 体育朝会	5-6
15	金	学校公開(セーフティー教室) 学校説明会	なし
16	土	学校公開 日本文化の時間 ESC保護者会	なし
17	日		
18	月	水泳指導始 クラブ活動	4-6
19	火	社会科見学(4年)	3-6
20	水	自動車教室(3年)	なし
21	木	音楽朝会 歯科検診(1・5年) 遠足(3・4年)	4-6
22	金	4時間授業	なし
23	土		
24	日		
25	月		4-6
26	火	東町フェスティバル 通学路点検	3-6
27	水		なし
28	木	避難訓練(集団下校)	なし
29	金	定期健康診断終 遠足(6年)	3-6
30	土		

6月の生活目標

生活指導主任 河合 一洋

「安全に気を付けて生活しよう」

自らの安全を守る上で、危険を予測し、回避する能力が重要です。6月は雨も多く、雨の日の内遊びを工夫したり、廊下や階段を静かに歩いたりできるようにします。